



**4 Pièces**

**88 m<sup>2</sup>**

**Réf. SAVA2057**

**1 049 000 €**

**Paris 9<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75009)**

**abriculteurs**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter! Découvrez ce magnifique appartement dans une petite rue au calme, de 88 m2, au 4eme étage sur 6, avec ascenseur, dans un élégant immeuble Haussmannien, très bien entretenu. Vous apprécierez le double séjour 36 de m2, lumineux et ensoleillé grâce à son exposition ouest. Vous retrouverez tous le charme de l'hausmannien belle hauteur sous plafond, moulures, parquet en pointe de Hongrie, cheminée en marbre et en fonctionnement. Ainsi que les ...

Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you plan your future! Discover this magnificent 88 m2 flat in a quiet side street, on the 4th floor out of 6, with lift, in an elegant, well-maintained Haussmann building. You'll love the 36 m2 double living room, which is bright and sunny thanks to its westerly aspect. You will find all the charm of the Haussmann style: high ceilings, mouldings, herringbone parquet flooring, marble and working fireplaces. As well as the balconies Two bedrooms, each with its own bathroom, one with ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs